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La nostra attività di interventistica andrà sempre più potenziata in 
primis per affermare la nostra disciplina nel campo delle scienze 
Neuologiche ma specialmente in campo Neurologico dove si 
prospetta un futuro da protagonisti. E’ quindi necessario . in un 
mondo professionale, definire  le competenze e le responsabilità 
che devono essere integrate e condivise tra Specialisti diversi, ed a 
maggior ragione ci deve essere una programmazione comune, un 
progetto che veda coinvolte contemporaneamente le varie anime 
della nostra disciplina. Se pensiamo solo alla gestione in tanti centri 
delle patologie in emergenza, come ad esempio lo stroke, è 
opportuno pensare alla formazione ed alla integrazione della 
disciplina nella specializzazione.  
Questa programmazione deve riguardare i giovani, futuri interpreti 
della nostra disciplina, per i quali non è facile immaginare quale sia 
il percorso formativo migliore, se intraprendere fin dall’inizio una 
strada specialistica o formarsi in modo più generalista e 
specializzarsi successivamente. Il primo passo è quindi agire a 
livello universitario nelle scuole di specializzazone per un percoso 
condiviso con i Radiologi. 
Molto si è fatto attraverso i Master promossi dall’AINR al quale ho 
partecipato come consigliere in questi anni, ed il mio impegno è 
quello di difendere la nostra disciplina attraverso la realizzazione di 
un percorso virtuoso già realizzato alla Federico II. 
Abbiamo molto da costruire, e la mia candidatura attraverso la mia 
esperienza potrebbe essere utile.alla nostra disciplina. 
 

 

 


